

佐原聖家族園新聞

H26. 1.9 第58号発行
発行責任者:高木美枝子
編集:岩田・三塚・向後

新年あいさつ会

天皇陛下
今般その事業御奨励の
思召をもって金封を
賜りましたからこの旨
お伝えいたします
平成三十五年十一月三日
宮内庁長官 風岡典之
社会福祉法人
ロザリオの聖母会
佐原聖家族園 殿
御下賜金伝達書



新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、つつがなく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、日頃より佐原聖家族園に対し、格別のご配慮を賜りまして誠にありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年も数々の出来事がありました。なかでも思いもかけないことがありました。天皇誕生日を記念して御下賜金を天皇陛下より賜り、12月19日に千葉県庁にて伝達書と金一封を拝受して参りました。大変栄誉なことであり、これを励みとして、これからも必要とされる支援・活動をしっかり受け止め、一步一步積み重ねて行きたいと思っております。

また、昨年のクリスマス会は地元香取市内の会場(開花亭)を借りて全利用者と外出するという園としては初めての試みを行いました。ご家族の皆様のご協力もあり大変賑やかに楽しむ事ができホッと胸をなでおろしております。昨年5月ごろから担当職員と一緒に幾つかの会場を廻り、何度も会場の方と打ち合わせ準備をして当日を迎えております。無事開催できたのもご家族の皆様、地域の皆様、会場のスタッフのご理解とご支援があつたことと改めて心より感謝申し上げます。

そして、新年を迎えてのお正月は、大変穏やかな良いお天気もあって気持ちの良いスタートとなりました。1月4日には、毎年恒例となりました新年あいさつ会を多目的ホールにて行い、今年一年の抱負を掲げ気持ちも新たにスタート致しました。今年は、利用者の半数が年末年始の外泊と重なってしまい参加者が少なかったのですが、高萩で新たにスタートした「聖ヨセフつどいの家」「香取障害者支援センター」「香取就業センター」の職員も参加して和やかな雰囲気での新年あいさつ会となりました。

また、1月18日には餅つきと第一回家族交流会を計画しています。担当職員と家族とがなかなか顔を合わせる機会が無く、もっとご家族と触れ合う機会を設けるため今年から家族交流会を毎月行いたいと思っております。是非、ご家族の皆様のご参加をお待ちしています。

そして、今年3月には、椎茸班・農耕班のための念願の農作業棟が完成します。今まで以上に作業の充実と一人ひとりの利用者に向けた支援ができるよう職員が一丸となって取り組んで参りますので、本年も変わらぬご支援ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

今年一年が皆様にとって良い一年でありますようお祈り申し上げます。

佐原聖家族園 園長 高木美枝子

♡♡今後の予定♡♡

- | | |
|------------------|--------------------|
| 1月 4日 新年会・みんなで初詣 | 2月 5日 自治会・小舎活動・豆まき |
| 6日 作業始め | 11日 建国記念日 |
| 8日 自治会・新年会カラオケ大会 | 12日 クラブ活動 |
| 15日 小舎活動 | 16日 家族交流会・太鼓 |
| 18日 家族交流会・もちつき | 18日 防災訓練 |
| 22日 クラブ活動 | 19日 小舎活動 |
| 29日 小舎活動 | 20日 クリーンデー |
| | 26日 クラブ活動 |



ナザレの家かとり



新年明けましておめでとうございます。昨年も大変お世話になりました。本年もどうぞ宜しくお願い致します。急に寒くなってきましたが皆さん風邪も引かず元気に過ごしています。今後もうがいや手洗いをし、体調に気を付けていきます。

さて、12月に各ハウスでクリスマス会を行いました。入居者と世話人が一緒に食事の準備をしたり、GH支援ワーカーの小篠さんも来てくれ、各ハウスの特徴も出てとても楽しいクリスマス会でした。新年には初詣と新年会を行います。

担当 稲野正樹



社会福祉法人 ロザリオの聖母会
さわら せい かぞくえん

佐原聖家族園

〒287-0027 千葉県香取市返田323-1

TEL 0478-50-7117

FAX 0478-50-7118

佐原聖家族園E-Mail : s-kazokuen@rosario.jp

ロザリオE-Mail : honbu@rosario.jp

ロザリオHomePage : http://www.rosario.jp

編集後記

明けましておめでとうございます。皆さま、年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。今年も楽しい話題をお伝えできるよう頑張っておりますので、よろしくお願い致します。来月号は、餅つき・すずらん行事についてお伝えする予定です。

<三塚>

第5回 香取小江戸マラソン



12月8日(日)に香取神宮を会場とした「香取小江戸マラソン」に今年も参加してきました。入所の伊藤善雄さん、石毛稔さん、通所の黒田晃平さんの3名が5kmに参加しました。朝の厳しい冷え込みはありつつも、日中はポカポカ陽気となり、絶好のマラソン日和の中走る事ができました。日頃の練習の成果を存分に発揮し、結果は3人とも見事完走!! ゴール後、完走賞をもらい、走り切ったぞという達成感がメンバーの表情に表れていました。その後は、ラーメン屋に行き熱々のラーメンを食べ、充実した一日となったようです。

また来年も参加予定なので、我こそは!!という方、お待ちしております。

担当 平野 純



大みそか

園内の大みそかは、一年の疲れをとるためか、今年は早く寝るばかりでホールには誰もいなくなってしまい楽しみにしていた年越し夜勤は寂しいものになりました。

そして新年、いつもの時間にホールに集まり「年越したね」「明けましておめでとうございます」と声をかけて来てくれました。おせち料理も「おいしい、おいしい」と言いながら食べて大満足!!

1月4日には皆で返田神社まで初詣に行き、昨年の感謝と今年の健康を祈願してきました。

支援員 岩田 竜也



初詣



12月21日(土)開花亭にてクリスマス会が行われ、初めて会場を貸し切ったイベントとなりました。今年も利用者、御家族、職員みんなでゆったりとした時間を過ごすことができるように、また楽しく盛り上がるように!と計画を立てました。作業班発表ではこの班も個性豊かに元気に披露して下さい、日頃の練習の成果が出ていましたね。また、御家族の皆様の発表は昨年以上にバージョンアップして素晴らしく、とても楽しませていただきました。来年もよろしくお願いたします。

食事もボリュームたっぷりなメニューで、素敵なバンド演奏を聴きながらのお味はいかがでしたでしょうか?最後には「恋するフォーチュンクッキー」をみんなで踊り会場が一つになることができ、とても感動しました。今年のクリスマス会も皆様のご協力のもと無事に楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

担当 林 康大
鈴木 明日香